

## Crean el Movimiento Democrático A.C.

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Con el objetivo de conectarse con otros colectivos e incrementar el número de militantes de Morena en el Estado de México, fue presentado el Movimiento Democrático A.C., el cual se integra actualmente por alrededor de 50 asociaciones, y que tiene representación histórica en 28 de los 40 distritos electorales federales.

Durante una conferencia de prensa, Armando Hernández Rosales, coordinador de esta asociación civil, precisó que su objetivo es afiliar a 5 millones de ciudadanos, y para ello trabajarán de la mano con dicho parti-

do, "en todo momento seremos respetuosos de nuestros estatutos, pero al mismo tiempo tendremos libertad de actuación".

"Se trata de una organización a nivel nacional, y nosotros solo venimos a presentarla en la entidad mexiquense. Nuestro objetivo es conectarnos con otros colectivos que ya están constituidos con el propósito de acrecentar la afiliación a Morena", sostuvo.

Detalló que una de sus preocupaciones consiste en que existen ciudadanos que votaron por esta propuesta en los pasados comicios electorales, sin embargo, no están formando parte de la vida orgánica de

este instituto político.

"Nuestra invitación irá en el sentido de que quienes simpatizan con Morena formen parte de la vida articulada del partido. Esta parte nos dará la oportunidad de exhortarlos para que se integren a nuestras filas de manera consciente e informada", enfatizó.

También aclaró que forman parte de una estructura que es su asociación civil, por lo que en los próximos meses trabajarán a conciencia, "porque hemos formado parte de la vida activa de Morena, tanto en las elecciones a gobernadora, como en la selección interna para la primera magistratura".

En esta ocasión, agregó, la idea es consti-

tuirse como una asociación civil y fungir como un brazo articulado de este partido político a través del respeto a los estatutos y de lo que les exige la ley como asociación.

Reconoció que no en todos los distritos tienen presencia importante como asociación, pero sí cuentan con algunas células, también indicó que se encuentran en el proceso de reestructuración.

"Tenemos entre 50 y 30 años participando en política, y ahora nuestro objetivo es fortalecernos y seguir brindándole opciones a la ciudadanía. No pretendemos ser un partido político, pero sí apoyar a Morena", concluyó Armando Hernández.

TOLUCA

## Movimiento Democrático, nuevo actor en la Cuarta transformación del EdoMéx

Movimiento Democrático A.C., es una asociación civil sin fines de lucro que tiene como objetivo contribuir al fortalecimiento de la democracia y la participación ciudadana.

Mireya Carta

**E**n un contexto de constante transformación política y social, diversas asociaciones civiles, profesionistas, colectivos y actores sociales de todo el Estado de México han decidido sumar sus esfuerzos en un colectivo que participe activamente en la vida pública y política del país. Este esfuerzo conjunto se materializó en la creación de Movimiento Democrático A.C., una asociación civil sin fines de lucro de carácter nacional, que tiene como objetivo contribuir al fortalecimiento de la democracia y la participación ciudadana.

Ante ello, en conferencia de prensa, Armando Hernández Rosales, coordinador de Movimiento Democrático, en la entidad mexiquense subrayó la importancia de que las instituciones sean transparentes y cercanas a la ciudadanía con un gobierno abierto,

### Buscan contribuir a afiliación

*Es por tal motivo que ante, la reciente convocatoria de Morena para la afiliación de nuevos miembros y la conformación de comités municipales, y estatales a nivel nacional, la organización busca contribuir a esa afiliación para el color guinda de manera activa y crítica, siempre con un enfoque en la unidad, la pluralidad y el trabajo organizado.*

demócrata y humanista, que coloque en el centro a la sociedad y priorice las necesidades del pueblo.

“Morena tiene un gran potencial de crecimiento, pues la votación obtenida por el partido fue superior al número de afiliados, lo que sugiere que muchos votantes no están necesariamente vinculados a la estructura orgánica del partido. De ahí la labor para que se sumen a las

filas de Morena formalmente. Aquí no hay primera y segunda fuerza. Aquí todo es Morena. Movimiento Democrático A.C. coincide con esta visión inclusiva y se compromete a sumar esfuerzos al proyecto nacional, promoviendo la transformación desde una perspectiva abierta, democrática y propositiva”, declaró.

### Comunicación con presidenta estatal de Morena

Hernández Rosales anunció su intención de establecer comunicación con la presidenta estatal de Morena, Luz María Hernández, para comentar su propuesta, sumar su experiencia y conocimientos al proyecto transformador en el que creen y de ahí trabajar en colaboración con el partido guinda.

Aunado a ello, expresó la voluntad de colaborar activamente con el gobierno encabezado por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, para contribuir a la gobernanza de la entidad, un Estado que dijo, juega un papel fundamental en el contexto nacional.

“Movimiento Democrático es un aliado que usted va a tener en territorio; y como ya mencionamos nos vincularemos próximamente para poder transitar en un marco de legalidad y de orden a la transformación, por ello todos organizados y unidos creemos que con Morena atenderemos los temas más sentidos de la sociedad. La organización manifiesta su intención de ser un aliado en la tarea de lograr una transformación real y continua, pero también se compromete a mantener una postura crítica y propositiva”, puntualizó.



Movimiento Democrático expresó la voluntad de colaborar activamente con el gobierno de Delfina Gómez Álvarez.